

Oberengstringen, 30. Juli 2024

Meine herzallerliebste Roswitha, unsere liebste Schwester und Tante und unsere liebste Freundin durfte ruhig und entspannt einschlafen.

ROSWITHA GARTMANN

23. April 1946 – 28. Juli 2024

Du hinterlässt uns in tiefer Trauer, aber mit unzähligen schönen und einmaligen Erlebnissen. Deine so positive Art, Dein Optimismus, Deine unbändige Lebensfreude, Dein Lachen und Deine uneingeschränkte Hilfsbereitschaft allen gegenüber haben über Jahrzehnte uns und so viele Menschen beglückt und begeistert. Dank diesen wunderbaren Erinnerungen wirst Du uns helfen, unsere Trauer zu überwinden. Wir danken Dir für alles, was Du uns gegeben hast, und ich, Sämi, danke Dir für die 60 wunderschönen Liebesjahre. Du bleibst immer bei mir.

Samuel Gartmann
Vera Rossetti und Familien
Peter Kreis
Jolanda Senn und Familien
Silvia Conrad und Familien
Daniel Güttinger und Bettina Emmenegger
Viele, viele Freunde



Die Beisetzung findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt. Zu einem späteren Zeitpunkt werden wir alle an einem speziellen Anlass miteinander von Roswitha Abschied nehmen. Dazu wird dann persönlich eingeladen.

Anstelle von Blumen bitten wir um Spenden für die Stiftung Kinderspital Kantha Bopha
UBS Theaterstrasse 20, 8098 Zürich, IBAN CH51 0022 5225 8385 7001 Q